



PULSOPOLÍTICO

**ENTRE TRIUNFALISMOS,
CONCLUYERON
PRECAMPAÑAS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Claudia Sheinbaum, en la Ciudad de México; Xóchitl Gálvez, en Acámbaro, y Jorge Álvarez Máynez, en Monterrey, los tres virtuales candidatos de las coaliciones Seguiremos Haciendo Historia, Fuerza y Corazón por México y Movimiento Ciudadano, respectivamente, cerraron la tarde de ayer sus precampañas, coincidieron en sus propósitos triunfalistas en las elecciones de junio próximo: la primera se proclamó ganadora de aquéllas, con una ventaja de 20 puntos de diferencia, unidos y fuertes, mientras “la derecha” enfrenta una división interna “por el incumplimiento de pactos sin escrúpulos”.

En el municipio guanajuatense, la hidalguense postulada por organizaciones ciudadanas y los partidos PAN, PRI y PRD, advirtió que, de ganar la Presidencia de la República, no responsabilizará de los problemas que enfrente al Presidente Andrés Manuel López Obrador ni a sus antecesores Enrique Peña o Felipe Calderón, en tanto el abanderado emecista confió en obtener los votos de los jóvenes.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Al aprobar las sedes de los tres debates de los candidatos presidenciales, el Consejo General del INE reiteró que serán obligatorios, por lo que los candidatos presidenciales no tendrán ninguna excusa para no participar en ellos. Los dos

primeros serán los días 7 y 28 de abril en la sede del organismo electoral y en los Estudios Churubusco y el tercero, el 19 de mayo, en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco.

Eso despeja la versión presuntamente difundida por integrantes del grupo de apoyo de uno de los contendientes, que habría anticipado que no asistirá al tercero, por considerar que “dos son suficientes” y que, sin embargo, es considerado el definitivo, de cara al electorado a dos semanas de acudir a las urnas, el domingo 2 de junio.

Aún a sabiendas de que el “bonche” de iniciativas que propondrá el 5 de febrero, no va a pasar porque su partido carece de mayoría calificada en la Cámara de Diputados y el Senado, el Presidente López Obrador sumó la desaparición de “todos” los organismos autónomos, rechazada de antemano por la oposición, igual que las otras.

Cuatro días, de hoy al lunes, tendrán los ciudadanos para acudir a los módulos del INE a obtener, renovar o actualizar su credencial de elector y poder votar el primer domingo de junio próximo. Si jóvenes, mujeres y clases medias, los sectores más golpeados en este sexenio lo hacen, el sombrío panorama del país, hoy, será otro.

Llamó la atención la aparición de Marcelo Ebrard en el cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum, el otrora y supuesto “rebelde” aspirante presidencial que amagó con irse de ese partido. También acudieron al Monumento a la Revolución las “corcholatas”: Adán Augusto López; el ahora vocero, Gerardo Fernández Noroña, Ricardo Monreal y Manuel Velasco.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico